

ABSTRAK

Gina Lutfia Zahra (1209230086): Pengaruh *Inventory Turnover (ITO)* dan *Operational Expenditure (OPEX)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada Sektor Barang Konsumen Non-Primer yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (Issi) (Studi Kasus di Pt. Gajah Tunggal Tbk Periode 2013-2022).

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya perbedaan data yang diperoleh peneliti pada PT. Gajah Tunggal Tbk dengan teori yang ada, yang menunjukkan bahwa apabila nilai *Inventory Turnover* tinggi maka perolehan *Net Profit Margin* meningkat. Penelitian pada tahun 2021 memiliki nilai *Inventory Turnover* yang berada di atas standar rata-rata industry yaitu 31,20 kali, tetapi perolehan *Net Profit Margin* mengalami penurunan sebesar -3,3%. Selain itu, persaingan dalam dunia bisnis yang semakin kompleks seiring dengan perkembangan globalisasi dan teknologi juga menjadi dasar dilakukannya penelitian ini terkait dengan bagaimana strategi mengelola *Inventory Turnover* dan *Operational Expenditure*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pengaruh *Inventory Turnover (ITO)* dan *Operational Expenditure (OPEX)* secara parsial dan simultan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT Gajah Tunggal Tbk selama periode 2013-2022

Kerangka pemikiran pada penelitian mengacu pada pendapat para ahli serta hasil penelitian yang telah dilakukan pihak lain yaitu jika *Inventory Turnover* terhadap *Net Profit Margin* memiliki arah pengaruh positif. Sedangkan jika *Operational Expenditure* terhadap *Net Profit Margin* memiliki arah pengaruh negatif.

Metode penelitian menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data penelitian merupakan sumber data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari laporan keuangan PT Gajah Tunggal Tbk periode 2013-2022. Metode analisis mencakup analisis deskriptif, analisis asumsi klasik, analisis asosiatif, dan analisis uji signifikansi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Secara parsial, tidak terdapat pengaruh signifikan dari *Inventory Turnover (ITO)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)*, di mana hasil koefisien determinasi menunjukkan hanya 0,6% pengaruh dari *Inventory Turnover (ITO)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)*; 2) Secara parsial, tidak berpengaruh signifikan dari *Operational Expenditure (OPEX)* terhadap *Net Profit Margin*, di mana hasil koefisien determinasi menunjukkan hanya 0,4% pengaruh dari *Operational Expenditure (OPEX)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)*; 3) Secara simultan, tidak berpengaruh signifikan dari *Inventory Turnover (ITO)* dan *Operational Expenditure (OPEX)* terhadap *Net Profit Margin*, di mana hasil koefisien determinasi menunjukkan hanya 1,7% pengaruh dari *Inventory Turnover (ITO)* dan *Operational Expenditure (OPEX)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)*.

Kata Kunci: *Inventory Turnover, Operational Expenditure, Net Profit Margin.*